

HEARTFUL NEWS vol.47

『あなたはどっち派？』

こんにちは！ハートフルクリエイションです。

ようやく暑さも薄れ、少しずつ秋の涼しさを感じる季節となりました。

さて、今年もこの時期がやって参りました！そう「日本橋 ベттारा市」です！

約 500 軒もの露店が軒を連ねる、非常に大きなお祭り…と昨年のニュース配信（Vol.23）でお伝えしました。その中でも、べттारा漬けを販売するお店は 30 軒ほど、と言われています。お祭りの名前になるほど、非常に多くのお店が出ます。

べттारा漬けとは、塩で下漬けた大根を米麴と砂糖で漬けた漬物の事を指し、東京を代表する名産品としても有名です。また、「皮つき」「皮なし」の 2 種類があります。皮つきは、歯ごたえがしっかりとあり、たくあんのような食感があり、麴の風味が強いのが特徴です。皮なしは、皮つきにくらべみずみずしく、より甘みを感じます。お子様にも食べやすいのも特徴です。どちらにも良さがあるので、ぜひ食べ比べてみてください。

地域の方々も出店する大きなお祭りです。我々ハートフルもべттारा市地域振興会のブース設営・運営のお手伝いをやっております。また、出店もしますので、ぜひ会いに来てくださいね。

■日本橋 ベттारा市

・日時：10月19日（木）、20日（金） 12:00～21:00

・場所：東京都中央区日本橋本町 3-10-11

・Instagram：https://www.instagram.com/nihonbashi_bettaraichi/

・facebook：<https://fb.me/e/4LsLS9dfO>

※べттारा市地域振興会 SNS／登録宜しく願い致します！

皆様のお越しをお待ちしております！！



2023年10月5日

過去配信のアーカイブはコチラでご覧いただけます！！

<http://heartfulcreation.jp/news/721/>

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

ニュース配信チーム：03-5847-1199

※こちらのメールは弊社社員・スタッフにご挨拶させていただいた方へお送りしております

